
令和５年度 第６回美浜町教育委員会 ９月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和５年９月１５日（金） 午後２時００分～３時０５分 

 

場 所 美浜町立野間中学校 会議室  

 

出席者 委員 天木恵次教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       神谷英明委員 

       齋藤正吉委員 

大岩絵里子委員 

野田有美香委員 

伊藤守教育長 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       山本圭介生涯学習課長 

谷川眞紀学校教育係長 

（欠席：守山佑介指導主事） 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

 

開会 午後２時００分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告 

・8/29 町教職員研修会は、LGBTQ に関する講演会。自分自身の今までの言動を

反省し振り返る機会になった。保護者や子供たちにも聞いてほしいと思った。

関連して、来年度から町内すべての小中学校は男女混合名簿にすることとし

ている。 

・同じく 8/29、コミュニティスクール勉強会を開催した。小中一貫校に向けて

地域と共にある学校づくりをテーマに開催した。美浜町の実態に合った組織



を作り、その組織をどのように機能させていくのかが大切である。 

 

２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は野田委員。承認される。 

 

３ 各課報告 

学校教育課長：コミュニティスクール勉強会を愛知教育大学の風岡先生を招い

て初めて開催した。美浜町でどのように進めるか生涯学習課と共同で考えて

いきたい。 

生涯学習課長：10/28、29 に開催される文化祭・芸能祭の参加募集している。

現在、文化祭 32 団体、800 点、芸能祭 19 団体、249 名の参加予定をしてい

る。 

 

４ 協議事項 

 議案第 19 号 令和５年度９月補正予算について 

・旧河和南部小学校の財産処分について国より返還金の確定があった。民間

の企業に無償譲渡した校舎に係る部分である。 

・2 学期から実施する給食費の多子世帯減免について。 

 

５ 報告事項 

（１）令和５年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価に関する

報告書について 

・9/13 に議会に提出した。外部評価委員には本日以降に成果品を配布する。 

（２） 学校再編検討委員会会議録について 

 ・住民参加型の検討委員会。12 名の委員で構成している。 

・6 月に開催した、学校再編住民説明会の報告。 

・候補地については、複数の候補地のメリット・デメリット等について 

検討していることを共有した。 

 ・小中一貫校整備基本構想を今年度策定する。 

（３）小中一貫校「学校づくりワークショップ」について 

 ・10 月から 1 月まで、1 ヶ月に 1 回、計 4 回開催する。参加者は、各学区の

代表、各小学校の保護者、各保育所の保護者、今回新たに公募で 6 名募集

する。10 月の広報みはま及びホームページに掲載する予定である。 

 教育委員：6 名の一般公募とあるが、各地区から 1 名か。 



 学校教育課長：公募の状況にもよるが、応募者多数の場合も想定している。 

 学校教育係長：応募者多数の場合は、地区・年齢・応募の動機を考慮し 6 名

を選定する。 

（４）学校給食センター運営委員会について 

 ・物価高騰に伴う給食費の改定について協議する予定である。 

（５）教育委員会後援名義使用の許可について 

  ①愛知万博メモリアル第 16 回愛知県市町村対抗駅伝競走大会 

  ②第 12 回愛知県美浜町音吉アクアスロン大会 

  ③あいちたてもの博覧会 2023 

  ④あすなろコーラス 45 周年コンサート 

  ⑤第 85 回東海学生、及び第 17 回東海女子駅伝対校選手権大会 

  ⑥地域別県民文化大祭典 2023 

（６）９～１０月の教育委員会関係行事について 

 ・10/2 は、9 月議会において合意議決された石垣・大岩両委員の教育委員辞

令交付式があるので委員全員の参加を。 

 

６ その他連絡事項 

 ・国際交流事業について、シンガポール・イーミン小学校で国際交流を担当

していた先生が、現在、ベドックグリーン小学校に勤務している。この学

校から本町と新たに交流したいと申し出があった。今年の秋に、シンガポ

ールの先生たち 3～4 名が美浜町を視察したいと話があった。子どもたち

にとって良い交流ができるよう、今後協議検討していく必要がある。具体

的に日程等が決まれば報告する。 

 

７ 意見交換 

 教育委員：男女混合名簿の話に関連するが、ＰＴＡの母親代表の表現は検討

しているのか。 

 教育長：県は、母親代表という表現ではない。2、3 年前から県Ｐ連は副会長

という表現になっている。 

 教育委員：男女混合名簿にするならＰＴＡの名称も検討してはどうか。 

教育委員：河和中は臨時ＰＴＡ総会があり規約の改定がある。母親代表とい

う名称を変更すると聞いている。 

教育委員：各学校でも考えてもらえるとよい。 

教育長：今後、校長会でＰＴＡについて話題にする。 



教育委員：男女混合名簿だと、入学式、卒業式も混合になるのか。 

教育長：男女混合になると思われる。 

 

 

次回開催日 令和５年１０月２日（月）午前９時 

美浜町保健センター 小会議室 

 

 

閉会 午後３時０５分 

 

 

 令和５年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


